

## LA - KREIS OFFENBACH- HANAU

### BERICHT des VORSITZENDEN zum 56. Kreistag in Weiskirchen am 17.1.2018

Unser Kreis ist jetzt mit **6854 Mitgliedern** (Vorjahre 7117/6862/6772/5706/ 5682/5783/5892/ 5783/5948/6071/6007/5959/6167) der zweitgrößte im HLV. Er repräsentiert mit 67 auch mit Darmstadt/Dieburg die meisten Vereine (69/67/66/68/69/70/70/69/69/69/68/67/67/69) Ausgeschriebene 13 Kreismeisterschaften, 4 Region- und 2 Landesmeisterschaften wurden ordnungsgemäß abgewickelt wie auch Sportfeste im Kreisgebiet. In Bruchköbel, örtlicher Abonnement-Ausrichter beim 18. Kreisschülervergleich am 30.9.2017 hat unsere vom Schülerwart nominierte Kreisauswahl wieder den Sieg errungen.

Die Zusammenarbeit mit dem Kreis Gelnhausen-Schlüchtern hat sich wieder insbesondere bewährt bei den Kreishallenmeisterschaften und auch bei unserem übernommenen Hallensportfest am 9.12.2017.

Kinderleichtathletik: Bei der zum dritten Mal mit Stationen in Seligenstadt (SV Weiskirchen), Windecken, Neu-Isenburg und Langenselbold ausgerichteten KiLa-Liga gab es mit 38 teilnehmenden Mannschaften, Vorjahr 30, ein Rekordergebnis. 16 kamen in die Teamwertung, da dreimal gestartet. Auch Dudenhofen bot einen Kila-Wettbewerb an. Die Regionqualifikation U 12 wurde von 12 Kreisteamen beschickt! Es gilt, noch mehr Vereine und Trainer von der KILA zu überzeugen und auch Schulen dabei einzubeziehen. Letzteres ist bis jetzt zu selten gelungen.

Das Augenmerk ist darauf zu legen, Vereine mitzunehmen, die in einer Klasse keine mindestens 6 Leichtathleten zusammenbringen und gemeinsame Mannschaften anzuregen. Bemühungen im Breitensport und Kontakte zu Lauftreffs bei boomendem Langlauf-Seniorensport sollten intensiviert werden.

Der Vorstand hat dreimal getagt in Seligenstadt, am 29.3., 11.7. zuletzt öffentlich am 15.11.17.

Der Vorsitzende hat die Sitzungen der Region Rhein-Main in Kalbach am 16.3. und 26.10 besucht. Am HLV-Verbandstag am 22.4.2017 in Florstadt nahmen in Abwesenheit des urlaubenden Vorsitzenden acht Delegierte teil. Anträge wurden nicht gestellt.

Die erste Version der umfangreichen Kreisstatistik wurde von Harald Röder erarbeitet und ist seit Ende Dezember auf die Homepage gestellt. Die stets aktuelle Homepage des Kreises enthält auch eine Athletendatei und eine meisterschaftsbezogene Vereinsrangfolge, basierend auf drei Starter in jeweiligen Disziplinen.

Bei Veranstaltungen auf Ergänzungen hinsichtlich Termine, Orte, Zeitpläne achten!

Das Jahrbuch 2017 liegt noch nicht vor. Entwicklungen zum Leistungsstandard und Meisterschaften auch im Vergleich der Jahre hat dankenswerter Weise unser Ehrenkreisvorsitzender erarbeitet. Bemerkenswert der Anstieg von Deutschen Meister-Titeln auf diesmal elf (Vorjahr 9) und jetzt 27 (23) HLV-Kaderathleten; insbesondere in den Jugendklassen. **11** Kreisrekorde (14/20/16/21/22/14/6/11) wurden verbessert.

**10** Athleten wurden in DLV-Kader (7/ 8/7), **27** (23/15/14/17) in HLV-Kader und **8** (8/9/10/8) in den Nachwuchs-E-Kader berufen.

Kampfrichter: 2 Grundkurse und 2 Fortbildungen wurden 2017 vom Kampfrichterlehrwart Wolfgang Brandt angeboten und Angebote aus anderen Kreisen genutzt. Nach der intensiven Diskussion auf unserem Kreistag gab es neue Karis. Nachwuchssorgen bleiben! Weitere Werbung in den Vereinen dringend geboten. Leider ergab sich in den letzten Tagen ein Problem im Kampfrichterwesen, das es zügig zu lösen gilt.

Die Zeitungen im Offenbacher und Hanauer Teil werden zumeist gut und schnell versorgt. Es ist allerdings bedauerlich, dass im östlichen Teil unseres Kreisgebietes selbst herausragende Leistungen aus dem Westen völlig unerwähnt bleiben.

Für die bisherige Zusammenarbeit innerhalb des Vorstandes, mit Ausrichtern, Kampfrichtern, Verbands- und Vereinsvertretern, Trainern und Sportlern darf ich mich herzlich bedanken.